

Motion**Un soutien communal pour trouver un local commun aux sociétés locales**

En 2012, le Service des affaires sociales, de la jeunesse et du logement a réalisé une petite enquête pour connaître les besoins en locaux des différentes sociétés locales. Les résultats ont été présentés aux associations en question le 19 février dernier. Il ressort de l'étude et de la séance un grand intérêt de diverses associations ou institutions locales à partager des locaux, voire à créer un lieu commun les réunissant, à l'image de la maison des sociétés autogérée à Neuchâtel.

Pour les sociétés locales, il serait souhaitable qu'un groupe de travail soit mis en place afin de coordonner les recherches de solutions et de mettre sur pied une structure prête à exploiter rapidement toute opportunité qui pourrait se présenter au gré de changements d'affectation de biens immobiliers.

Cette motion demande que le Conseil communal apporte son soutien pour la poursuite du processus. Pour ce faire, le groupe PS demande que le Conseil communal:

- lance un groupe de travail réunissant les différentes sociétés et associations intéressées,
- assure le support nécessaire, dont le secrétariat.

Groupe PS
Jude Schindelholz

4. par →

R. beaud

C. Louis